

Erasmus während des BSc. – Studiums

Nikos Anestis

Angetrieben durch die Motivation an einer anderen Hochschule zu studieren, dabei vom Staat (Erasmus) unterstützt zu werden und eine neue Sprache zu lernen, habe ich mich im 4. Fachsemester entschlossen, zwei Semester in Nordspanien, Oviedo, zu studieren.

Die bürokratischen Vorgänge waren sehr einfach, da im geologischen Institut eine erfahrene Ansprechpartnerin anzutreffen ist. Während meiner Zeit in Spanien war ich in Freiburg als "beurlaubt" gemeldet. Da die Umstellung auf das Bsc. - und Msc. - Studiensystem in Spanien erst später erfolgte hatte ich eine sehr große Auswahl an Veranstaltungen. Die Kurse konnte ich nur teilweise als Ersatz für noch ausstehende Kurse (5. und 6. Semester) in Freiburg nehmen. Der Semesterbeginn in Spanien ist schon im September und die vorlesungsfreie Zeit ist insgesamt kürzer. Dennoch habe ich mir meine Freiheiten genommen, um Landschaft und Leute zu erkunden.

Bei studientechnischen Fragen standen mir die Koordinatoren in Freiburg sowie in Oviedo beiseite. Der spanische Lernstoff ist vergleichbar mit dem Studieninhalt in Freiburg. Nach zwei Spanischkursen an der Freiburger Uni konnte ich mich schon etwas verständigen wobei das Erlernen der neuen Sprache jeden Tag „wie von selbst“ abgelaufen ist. Da in Spanien jetzt auch mit ECTS Punkten bewertet wird, ist es in Zukunft mit Sicherheit einfacher Kurse „anrechnen“ zu lassen.

Ich empfehle jedem Studenten ein solches Erasmus - Jahr. Ich persönlich überlege mir sogar in Oviedo einen Master zu machen.

